



国東ラバーダックプロジェクト (11月15日～30日)

フロレンティン・ホフマン氏の作品「ラバーダック」が世界農業遺産のため池・迫池に展示されました。

お寺美術館プロジェクト (11月15日～30日)

歴史ある寺院を美術館に見立て、国東半島で活躍されているアーティストの作品を展示。市内では両子寺・岩戸寺・文殊仙寺・泉福寺・興導寺が会場となりました。

クロージングイベント (11月30日)

国東半島の食が堪能できる国東半島食文化祭、PICFAによるライブペイントパフォーマンス、国東神楽など伝統芸能の披露が行われ、国東半島芸術文化祭は壮大なフィナーレを迎えました。



# 国東半島芸術文化祭

## KUNISAKI ART & CULTURE FESTIVAL 2025

国東市と豊後高田市が協同で開催した国東半島芸術文化祭2025（10月11日～11月30日）には、約1ヵ月半の開催期間中に累計約76,600人が訪れ、盛況のなか幕を閉じました。  
 「分かちあう 認めあう 世界は晴れる。」というコンセプトを元に、両市に点在する現代アート作品や地域の伝統文化をつなぎ、国東半島ならではの魅力を発信した本イベント。  
 今回は市内各会場でおこなわれたプロジェクトの様子をダイジェストでお届けします。

